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LA COMUNIDAD DA LUZ VERDE AL PASO DE CEBRA 

EN LA M-600  

 Unirá el Sector 4, a la altura del Caprabo, con la calle Real. 

 

 La medida, que pretende contribuir a mejorar la seguridad vial en la  

zona, estaba recogida en el programa electoral del Equipo de 

Gobierno del PP. 

 

Vva. de la Cañada, 20 de abr.- El Ayuntamiento cuenta con el visto 

bueno de la Consejería de Transportes e Infraestructuras de la Comunidad 

de Madrid para instalar un paso de cebra en la M-600, que servirá para 

reforzar la comunicación entre el Sector 4 “La Pasada” y la calle Real. “De 

este modo, mejoraremos la seguridad en la zona y evitaremos que los 

peatones atraviesen la calzada con los riesgos que eso conlleva no solo para 

ellos sino también para los conductores que circulan por esta vía de 

circunvalación”, según el concejal de Obras, Servicios Públicos, Medio 

Ambiente, Vivienda y Urbanizaciones, Enrique Serrano, quien explicó que en 

ese punto “se reforzará la iluminación y se acondicionará el camino que irá 

desde el paso de cebra hasta la calle Real”.  

 

Parada de autobús en la M-509 

Por otro lado, desde la Consejería – y ante la petición realizada por el 

Ayuntamiento- han indicado que se ampliará en una el número de paradas 

de autobús en la M-509. De este modo, los pasajeros que viajen en autobús 

desde el centro de Madrid o Villanueva del Pardillo y finalicen su trayecto en 

Villafranca del Castillo contarán con una parada junto a la caseta de 

seguridad de la urbanización. “En el proyecto inicial se contemplaba que 

dicha parada estaría al otro lado de la vía y un tanto alejada del acceso a la 

urbanización, lo que obligaba a nuestros vecinos a recorrer a pie un tramo 

importante por las zonas peatonales habilitadas para tal fin”, explica 

Enrique Serrano. 

Ambos asuntos, tanto la construcción del paso de cebra como la 

citada parada de autobús, fueron tratados en una reunión celebrada 

recientemente en el Ayuntamiento y a la que asistió el viceconsejero de 

Transportes e Infraestructuras, Francisco de Borja Carabante, y el 

subdirector general de construcción de la Dirección General de Carreteras 

de la CM, José Manuel Castellanos. 


